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会長挨拶         会長 棚橋 顯さん 

先週は台風接近による
危機発生回避の観点から
急遽例会を中止にいたし
ました。台風の進路から
遠く離れた静岡や関東地
方、そして大垣市でも大
雨の被害が発生しました
が、幸いなことに名古屋
市周辺では大きな被害は

なかったようです。このところ全国各地で自然災害
が発生する中で、なぜかこの地域だけがうまく避け
ているような気がしてならないのは私だけでしょう
か。 

2000 年 9 月 11 日‐12 日に「東海豪雨」と呼ばれ
る豪雨災害が起きました。この時も台風がまだ沖縄
近海にいたにもかかわらず東側を回る暖かく湿った
空気が本州付近に停滞していた前線に向かって流れ
込んだため、活動が活発になり記録的な大雨になり
ました。堤防の決壊、河川の越水により広範囲に浸水
被害が発生し都市機能が麻痺する甚大な災害で都市
水害の恐怖を実感させるものでしたので皆様の記憶
にも鮮明に残っていることと思います。 

実はこの時、私は名古屋にいませんでした。北海道
に行っていたからです。中部国際空港が開港する前
でしたから、今の県営名古屋空港から 11 日のまだ雨
が激しく降りだす前に札幌に出発しました。札幌は
天気が良く、夜のすすきので、これから二次会という
時に一緒に来ていた西区の方の奥様から「避難勧告

が出た」という電話がかかってきました。これはマズ
イということで帰る手段を探してやり取りをしてい
たのですが、空港に着いても周辺の道路が冠水して
通行止めになっているので家には帰れないというこ
とが分かりました。そこで、心配だけれどこのまま札
幌にいるしかないという非常に都合の良い判断をし
まして、そのまま二泊三日を過ごしてから帰ってき
ました。12 日の全国紙の朝刊一面に「名古屋水没」
という記事と写真が掲載されたようで、私の携帯電
話にも愛知県外の知人から心配する電話がかかって
きたのですが、札幌にいるとは言えずに「ご心配あり
がとうございます、大丈夫です」と答え続けていたこ
とをよく覚えています。 

最近は異常気象という言葉がよく使われます。私
たちは今、地球温暖化による気候変動の代償を命で
払っています。これからは命を守るために普段から
情報を集めて準備や心構えをすることがより重要に
なってきます。そこでとってつけたような話で恐縮
ですが、財団補助金を活用した今年度の社会奉仕事
業として、10 月 5 日に名古屋掖済会病院で開催され
るエキサイ祭りにおいて、災害用の備品の展示、起震
車による地震体験、災害時の救急措置体験ができる
ブースを設営し運営の補助をする活動を実施いたし
ます。詳細は後ほど松本社会奉仕委員長から報告を
いたしますので、ぜひ多数の皆様にご参加いただき
ますようお願いいたします。 

表彰 

１５ヵ年皆出席表彰    柳澤 講次さん 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report   

名 古 屋 み な と 

THE MAGIC OF ROTARY  ロータリーのマジック   R.I．会長 ステファニー A. アーチック 

2024～2025

出席報告 
会員 62 名中 53 名    出席率 85.48% 

〇ゲスト 
米山記念奨学生        王 春琦さん 

 

第 2714回例会 №6 
2024 年(令和 6 年)9 月 6 日(金) 晴 
「君が代」「それでこそロータリー」 

港友例会・前年度会計報告 
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奨学金授与      米山記念奨学生 王 春琦さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコ BOX 

(柳澤さん 15 ヵ年皆出席おめでとうございます) 
 棚橋会長 

(15 ヵ年皆出席、柳澤さんおめでとうございます。先
期の会計監査報告、田島さん、藤掛さんよろしくお願
いします)               中井幹事 
(誕生日のお花、有りがとうございました) 山田さん               
(今日は誕生日をお祝い頂きありがとうございます)

野崎さん 
(山川さん、ご自宅のエアコン更新工事、7 台も取替い
ただきありがとうございました。明日、明後日久屋大
通公園にて恒例の全国県人会祭りが開催されます。私
の島根県ブースでは新鮮なさざえ、岩ガキ、バイ貝を
地元から空輸で販売いたしますのでぜひお越しくだ
さい。私は土曜日しかいませんがお待ちしていていま
す)                  藤原さん 
(例会準備遅れました！)       長谷川さん                   
(ニコニコ DAY）                         14 名 
                         

本日合計       91,000 円 
（ニコニコ DAY14 名分 42,000 円を含む） 

累  計      864,000 円 
 
 
 
 

幹事報告                中井 規博さん 

【9 月のレート】 
・１ドル = １４５円 
【掲示物】 
・2024 年 9 月基本的教育と識字率向上月間リソース 
【地区】 
・8 月 25 日 RLI 会長エレクト研修パートⅠ 
（出席：室原さん） 
【配布物】 
・社会奉仕活動に関するご案内 
・何でもやってみる同好会案内書 
・第 2 回雀友会案内書 
・ロータリーの友 
【受付締切】 
・会員満足度アンケート回答期限：9 月 3 日 
・9 月 20 日 夜間例会（八勝館） 

回答期限：9 月 5 日 
・10 月 5 日 ブラックジャックセミナー  

回答期限：9 月 5 日 
・10 月 5 日 社会奉仕活動に関するご案内 

  回答期限：9 月 19 日 
 

委員会報告 

『今期の社会奉仕事業について』 
社会奉仕委員長 松本久さん 

 
今年度は社会奉仕活動の一環として、10/5(土)名古

屋掖済会病院で開催されます、エキサイ祭り内におい
て、救命救急ブースの出展及び緊急災害時の処置体験
サポートを行います。また、同時に、クラウドファン
ディングにおいて支援をさせていただいた、ドクター
カー・ラピッドカーのお披露目会もございます。名古
屋みなとロータリークラブ向けのお披露目会でゆっ
くりと見て体験して頂ける良い機会ですので、こぞっ
てご参加下さい。当日は掖済会病院様からお弁当を準
備していただけますので出欠とお弁当の要不要、当日
運営（お手伝い）の可・不可を添えてお申し込み下さ
い。一人でも多くの方に手伝っていただけますと大変
助かります。9：15～9：30 の集合時間を想定してい
ます。スタート前に、北川院長に寄贈品の贈呈式も予
定していますので、若干早めの集合時間になると思い
ます。集合場所や集合時間等、詳細は追って事務局よ

9 月の誕生日祝福 

3 日 村田さん夫人、4 日 藤原さん夫人、 
9 日 市野さん（喜寿を迎えられます）、 

11 日 野崎さん（古希を迎えられます）、 
12 日 山田さん（米寿を迎えられます）、 
14 日 橋本(修)さん夫人、18 日 芹澤さん夫人、 
21 日 長瀬さん、30 日 酒井さん夫人 

9 月の結婚記念日祝福 

7 日 神谷さん、15 日 藤掛さん、18 日 髙田さん、 
19 日 野村さん、23 日 髙村さん 
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り連絡しますので、そちらを拝見してください。 
 
同好会報告 

『「熊野古道を歩いて美味しい魚を食べよう」PR』 
何でもやってみる同好会 会長 橋本 美穂さん 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

11/17(日)「熊野古道を歩いて美味しい魚を食べよ
う！」ツアーの募集がようやく今日から始まりました。
今日お配りしたチラシのQRコードを読み込んでいた
ければ今すぐにお申し込みができます。３つのコース
をお受けできるようになっています。皆様のお申し込
みをお待ちしております。プランニングして下さった
小椋由美子さんよりお話しをして頂きます。 
 

何でもやってみる同好会 小椋 由美子さん 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
今回のツアーでは、３つのコースをご用意していま

す。まずは『①しっかり健脚コース』。熊野古道を歩い
ていただいて素晴らしい景色の天狗倉山に登って頂
くコースです。『②ゆったりハイキングコース』は石
畳の一番きれいな所だけをいいとこ取りして、熊野古
道センターへバスで戻ってくるコースです。『③まっ
たり街中散歩コース』では、街中を散策するだけでな
く、皆さんを熊野古道に送り出したあと、花の窟（い
わや）神社に向かいます。日本最古の神社と言われて
いてパワースポットです。 
どんな方も楽しんで頂けるプランになっております
ので是非ご参加下さい。よろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 

前年度会計報告 
とき  9 月 6 日（金）13：15～ 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

     17 階「コスモス」 
出席者 会員 60 名中 53 名出席 

 
＜2023‐2024 年度会計監査報告＞ 

はじめに藤掛前幹事が資金収支の説明を行いました。
その後、田島 伸也前会計監査より本会計、ニコ BOX 会
計、基金の 3 部門の監査の結果、正確である旨報告があ
りました。柳澤直前会長により質疑応答の後、2023‐
2024 年度会計報告は出席者全員の承認を頂きました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

夜間例会（八勝館）でのお茶会について 

親睦活動委員長        福西 康和さん 

 
9/20 八勝館において夜間例会を行います。例会は

18 時からですが、17 時 15 分からお茶席をご準備さ
せて頂きます。来場した順番にお茶とお庭の鑑賞を楽
しんで頂き、その後例会会場で受け付けする予定にな
っております。17 時 15 分から準備しておりますの
でそちらもご出席よろしくお願いいたします。皆さん
お楽しみにぜひご来場下さい。 
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第 3 回 理事会議事録 

とき   9 月 6 日（金）13：30 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「桐」 
出席者 棚橋 室原 田島 山内 

梅田 長瀬 福西 柳澤 
松本 渡邊 水谷 猪子 
橋本(美) 寺本 中井 沼野    

16 名（敬称略） 
① 協議事項 

1. 寺本さんの 2025～2028 年度ロータリー財団   
監査委員会への出向について協議した結果、反対
意見等は出ず審議事項に移しました。 

2. NPO 法人アクセプト.インターナショナルからの
卓話について協議した結果、会員の皆様に NPO 法
人から送られたメール、動画等を見て頂き皆様の
意見をある程度聞いた上で改めて協議、審議する
ことになりました。 

 
② 審議事項 

ロータリー財団監査委員会への出向について、理事  
会と寺本さんの承認を得て出向して頂くことになり
ました。 
 

③ 報告事項 
1. 夜間例会(八勝館)について 

17：15 から行われるお茶会について、案内等を
親睦委員会で実施する旨の報告がありました。 

2. エキサイ祭りについて 
当日出席される方は、前回着たロータリーの青い
T シャツを着用する事と、ロータリーの友に寄稿
したい旨が報告されました。 

④ その他 
なし 
 

名古屋中央ローターアクトクラブ 9 月第 1 例会出席報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
と き        ：9 月 7 日（土）10：00～11：00 
ところ        ：名古屋市立山田中学校前 

『緑の散歩道』 
みなと RC 出席者：久留宮秀郎さん、橋本 美穂さん

藤掛 誠一郎さん、松本 久さん
林 市衛さん 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

月 日 今後の例会予定 
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13 敬老例会 17F「コスモス」 

20 例会変更 夜間例会「八勝館」 
Partnerʼs Night 

27 休会 
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4 港友例会 17F「コスモス」 
新入会員自己紹介 横山佑希さん 

11 ガバナー補佐訪問 
16F「タワーズボールルーム」 

18 休会 

25 ガバナー公式訪問 
16F「アイリス」 

 


	THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA
	Weekly Report

